



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date: February 13th, 2023

التاريخ: 13 فبراير 2023

Boursa Kuwait Company
State of Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت
المحترمين
دولة الكويت

Subject: Disclosure of Material Information regarding the CMA approval on the Merger Execution

الموضوع: الإفصاح عن معلومة جوهرية بشأن موافقة هيئة أسواق المال على تنفيذ عملية الاندماج

Reference is made to the above subject, and the requirements of Module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Executive bylaws of Law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activities as amended, and to the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the disclosure form for material information.

نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والاحترام....

نواف ارحمه ارحمه- Nawaf Arhamah Arhamah
الرئيس التنفيذي للاستراتيجية والمالية- CSFO

Copy to:
CMA – Disclosure Department



نسخة إلى:
السادة/ هيئة أسواق المال – إدارة الإفصاح



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
Disclosure Form of Material Information

التاريخ Date	
13/02/2023	
اسم الشركة المدرجة Name of the Listed Company	شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع.
Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P.	
المعلومة الجوهرية Material Information	تود شركة بوبيان للبتروكيماويات ش.م.ك.ع. ("بوبيان") إفادتكم بحصولها على موافقة هيئة أسواق المال على تنفيذ عملية الاندماج بطريق الضم بين شركة بوبيان وشركة المجموعة التعليمية القابضة ش.م.ك.ع. ("المجموعة التعليمية") بحيث تكون شركة بوبيان هي الشركة الدامجة وشركة المجموعة التعليمية هي الشركة المندمجة، وذلك عملاً بأحكام الكتاب التاسع ("الاندماج والاستحواذ") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية، وتعديلاتهما، والقانون رقم (1) لسنة 2016 بإصدار قانون الشركات ولائحته التنفيذية، وتعديلاتهما.
We are pleased to inform you that Boubyan Petrochemical Company K.S.C.P. ("BPC") has obtained the CMA approval to execute the merger by way of amalgamation between BPC and Educational Holding Group Company K.S.C.P. ("EDU") whereby BPC will be the merging entity and EDU will be the merged entity, pursuant to Module 9 ("Mergers and Acquisitions") of the Bylaws of Law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activities as amended, and the Companies Law No. 1 of 2016 and its Bylaws, as amended.	
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة Impact of the material information on the company's financial position	لا يوجد أثر حالياً للمعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة لحين الانتهاء من عملية الاندماج.
There is no current impact of the material information on the company's financial position until the completion of the merger procedures.	

